



Public Works and
Government Services
Canada

Travaux publics et
Services gouvernementaux
Canada

No of Page/

N° de page 5

RETURN BIDS TO:

RETOURNER LES SOUMISSIONS À:

Carmelia.dasilva@rcmp-grc.gc.ca

See Section 1.
Voir Section 1.

STANDARD REQUEST FOR BID

INVITATION À SOUMISSIONNER - STANDARD

The Bidder offers to provide to Canada the goods, services or both listed in the bid solicitation in accordance with the conditions set out in the bid solicitation and the prices set out in the bid.

This bid solicitation is issued in accordance with the conditions of the Supply Arrangement E60PQ-140003/PQ.

Le soumissionnaire offre de fournir au Canada les biens, services ou les deux énumérés dans la demande de soumissions aux conditions prévues dans la demande de soumissions et aux prix indiqués dans la soumission.

Cette demande de soumissions est émise conformément aux conditions de l'arrangement en matière d'approvisionnement E60PQ-140003/PQ.

Solicitation No. - N° de la demande 202004254	Amendment No. - N° de modification : 03
---	---

Solicitation closes – La demande prend fin : at – à See Section 1 Voir Section 1 on – le See Section 1 Voir Section 1	File No. - N° de dossier
---	--------------------------

Date of Solicitation – Date de la demande January 10, 2020
Address inquiries to – Adresser toute demande de renseignement à : See Section 2, Article 4.1. Voir Section 2, Article 4.1
Destination See Section 2, Annex A. Voir Section 2, Annexe A.

Instructions:

Municipal taxes are not applicable.

Unless otherwise specified in the bid solicitation, all prices quoted must be net prices in Canadian funds including Canadian customs duties, excise taxes, must be FOB, including all delivery charges to destination(s) as indicated. The amount for Applicable Taxes is to be shown as a separate item.

Instructions:

Les taxes municipales ne s'appliquent pas.

Sauf indication contraire dans la demande de soumissions, tous les prix indiqués doivent être des prix nets, en dollars canadiens, comprenant les droits de douane canadiens, la taxe d'accise et doivent être FAB, y compris tous frais de livraison à la (aux) destination(s) indiqué(s). Le montant des taxes applicables doit apparaître séparément.

Supplier Name and Address – Nom et adresse du fournisseur
Telephone No. - N° de téléphone Facsimile No. - N° de télécopieur
Name and title of person authorized to sign on behalf of supplier (type or print) Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur (caractère d'impression)
Signature : _____ Date : _____

Amendment 03 was raised to respond to the following questions.

Question 1:

We would like to request one of the following:

- a. Amend the RFB to include GoCUID codes for complete panels
- b. Amend the RFB to allow suppliers to submit complete floor plans with product listing as per Annex C

Response 1:

The GoCUIDs are not listed in the CST tool for panels so I am unable to provide. Option B is acceptable.

Question 2:

Furthermore, when building the workstations, as per Appendix 2 for NHQ, using the described panels in Table 1B, RCMP is requesting to have (6) non-powered panels and (6) powered panels along the spine but they all need to be powered in order to route the power to the 24" wide panels that also require power. Please confirm that all 36" wide panels should be powered in table 1B.

Response 2:

Yes that's fine.

Question 3:

Finally, in both tables (1A and 1B) some "Seated Privacy Add-ons" are asking to be powered but as per Annex C, panel details, it states that power should be below the worksurface. Please confirm that power is only required below the worksurface.

Response 3:

Yes, Power is only required below worksurface.

Question 4:

RE Table 1A – Product Table for TPOF CAT 1B Item 2, GoCUID is for a panel mounted work surface however the description calls for full gable and worksurface support, this would suggest GoCUID 1bFFHREW30L84WNOLNY. Please advise how this work surface is to be supported and where it is on the plan as the only other surface 84"W is shown at 36"D.

Response 4:

We are looking for a 38" by 84" table top. The side against the wall will be supported by an existing drawer cabinet, therefore, we only require 2 legs at the other end as shown in the plan.

*I've attached our full plan for the suite for reference to shown the drawer cabinet.

Question 5:

Table 2 NHQ says power is not required but you asked for powered panels so not sure 1) what the existing panels are and 2) how do they intend to receive power from the other panels. Do we include distribution harness and duplex but no whips or jumpers or just a powered panel shell with no electrical components?

- a. All required panel heights: Base Height, Work Surface Privacy Add-on Height, Seated Privacy Add-on Height as detailed in Table 1A – Product Table for TPOF. Power not applicable for Table 1B – Product Table for NHQ as feeding off power from existing workstations

Response 5:

We do not require any power in any of the new panels for the NHQ location. All the new panels will just be used for partitioning. We will run power bars connected to the existing centre spine (*We are getting new spines as well but we will just abut them and run the power bar wire through the bottom), as this is for a test case section.

La modification 03 a été soulevée pour répondre aux questions suivantes.

Question 1

Nous aimerions vous demander l'un des éléments suivants :

- a. Modifier l'invitation à soumissionner pour ajouter les codes GoCUID des cloisons complètes.
- b. Modifier l'invitation à soumissionner pour permettre aux fournisseurs de présenter des plans d'étage complets accompagnés de la liste des produits conformément à l'annexe C.

Réponse 1

Les codes GoCUID pour les cloisons ne sont pas répertoriés dans l'outil CST, je ne peux donc pas les fournir. L'option B est acceptable.

Question 2

De plus, pour la construction des postes de travail, conformément à l'annexe 2 s'appliquant à l'AC, au moyen des panneaux décrits dans le tableau 1B, la GRC demande à avoir six (6) cloisons non alimentées et six (6) cloisons alimentées le long de la colonne, mais toutes les cloisons doivent être alimentées afin que l'on puisse acheminer le courant aux panneaux de 24 po de largeur qui doivent également être alimentés. Veuillez confirmer que toutes les cloisons de 36 po de largeur du tableau 1B doivent être alimentées en électricité.

Réponse 2

Oui, c'est correct.

Question 3

Enfin, dans les deux tableaux (1A et 1B), la GRC demande à ce que certains « panneaux additionnels pour intimité en position assise » soient alimentés, mais selon l'annexe C, détails des cloisons, il est indiqué que l'alimentation doit se faire sous la surface de travail. Veuillez confirmer que l'alimentation électrique n'est nécessaire qu'en dessous de la surface de travail.

Réponse 3

Oui, l'alimentation électrique n'est nécessaire qu'en dessous de la surface de travail.

Question 4

Au sujet du tableau 1A – Tableau des produits pour les IOTMP, article 2 de catégorie 1B, le code GoCUID correspond à une surface de travail montée sur panneau. Cependant la description demande le support d'un côté pleine hauteur et de la surface de travail, ce qui suggère le GoCUID 1bFFHREW30L84WNOLNY. Veuillez indiquer comment cette surface de travail doit être supportée et où elle se trouve sur le plan, car la seule autre surface 84 po W est indiquée à 36 po D.

Réponse 4

Nous voulons un dessus de table de 38 po par 84 po. Le côté contre le mur sera soutenu par un meuble à tiroirs existant. Nous n'avons donc besoin que de deux pattes à l'autre extrémité comme indiqué dans le plan.

*J'ai joint notre plan complet de la pièce pour montrer le meuble à tiroirs.

Question 5

Tableau 2. La Direction générale (DG) dit que l'alimentation n'est pas nécessaire, mais vous avez demandé des panneaux alimentés. Nous ne sommes donc pas certains 1) si les panneaux existants sont alimentés ou non et 2) de la façon dont ils recevront l'alimentation des autres panneaux. Est-ce que nous incluons des faisceaux et des duplex pour la distribution sans fils jarretières et connecteurs ou juste une coque de panneau alimenté sans composants électriques?

- a. La hauteur de toutes les cloisons requises : La hauteur des cloisons de base, la hauteur des panneaux additionnels pour intimité au niveau de la surface de travail et la hauteur des panneaux additionnels pour intimité en position assise sont détaillées au **Tableau 1A – Tableau des produits pour les IOTMP**. Aucune alimentation n'est précisée pour le tableau 1B – Tableau des produits pour la DG puisque l'alimentation est tirée de celle des postes de travail existants.

Réponse 5

Nous n'avons besoin d'aucune alimentation dans aucun des nouveaux panneaux pour les locaux de la DG. Tous les nouveaux panneaux seront utilisés uniquement pour le cloisonnement. Nous allons faire passer des barres d'alimentation connectées à la colonne centrale existante (*Nous recevons aussi de nouvelles colonnes, mais nous allons simplement les appuyer et faire passer le fil de la barre d'alimentation par le bas), comme c'est le cas pour une section en essai.